学校だより

豊かつ子



喜多方市立豊川小学校 令和2年5月8日(金) 発行者 校長 遠藤 信恵 第3号

【教育目標】 健康で自らを育てる 心豊かな児童の育成 ◎ (心も体も) つよい子 ◎ (自然と友達に) やさしい子 ◎ (真剣に) まなぶ子

臨時休業の延長について

好天が続いた今年のゴールデンウイークでしたが、喜多方市内では他県ナンバーの車を見かけることがほとんどなく、日本中が緊急事態宣言を受けて「ステイ ホーム」を実践していることを改めて実感しました。

例年だと、子ども達と一緒に取り組む行事を一つ終えるごとに季節が移っていくはずなの に、今は、日に日に強くなっていく日差しに、季節の移り変わりを感じるばかりです。

5月7日からの学校再開を心待ちにしていましたが、県教育委員会の要請を受け、喜多方市内の小・中学校も臨時休業が延長となったことは大変残念です。長引く臨時休業は、子ども達にとっては、自分で学習を進めなければならない困難さを始め、友達と会えない寂しさや思うように出かけられない不自由さなど、少なからずストレスがあり、保護者の皆様にとっても、感染予防に気を遣うだけでなく、お子様の養育と仕事とのバランスなど、様々なご苦労や不安があるのではないかと思います。一日も早く日常を取り戻すためにも、一人一人ができる予防を確実に実践するとともに、臨時休業を自分を成長させるチャンスと考え、普段できないことに挑戦したり家族の絆を深めたりなど、前向きに生活してほしいと願っています。新型コロナウイルスに負けずに、みんなでがんばりましょう!

保護者の皆様には、<u>別にお配りした「新型コロナウイルス感染症対策に伴う臨時休業の延長について」と「臨時休業中の学習等について」の文書をご覧いただき、</u>引き続きご協力をどうぞよろしくお願いいたします。(お願いばかりで申し訳ございません…。)

学校に子ども達の元気な笑顔が帰ってきました!

7日の登校日には、2週間ぶりに子ども達の元気な声が学校に響き、臨時休業中も子ども達が健康で過ごせたことに安堵しています。また、学校からの課題や「学習・生活計画表」の記録を見ると、ほとんどの子ども達が毎日の学習や運動にきちんと取り組んでいました。子ども達に自己マネジメント力が育ってきたことをうれしく思います。また、保護者の皆様が子ども達に寄り添い、生活や学習を支えてくださったことに心より感謝いたします。



【しっかり手洗い】

今回の臨時休業延長に伴い、子ども達が学ぶ意欲をなくさないように、生活リズムを崩さないように、改めて学習や生活について指導を行いました。今後は毎週水曜日が登校日となっていますので、3密を避けながら、学校で友達と一緒に学んだり運動したりする楽しさを少しでも味わわせたいと考えています。



【朝のマラソンから1日がスタート】



【どの学年も真剣に学習】



【幸せなお弁当タイム】

5月の行事予定の変更について

臨時休業が5月31日まで延長されたため、5月の行事や教育活動について、以下のように 延期や中止等を行います。子ども達が楽しみにしている行事や、本校の教育にとって大切な活 動等もありますが、非常事態であることを重く受け止め、喜多方市教育委員会の指示を受けて 判断しました。保護者の皆様には、ご理解とご協力をいただきたく重ねてお願いいたします。 なお、今後、知事から臨時休業要請解除があり、早い時期に学校が再開された場合等によっ

8日(金) 防犯教室、知能検査 → 6月以降に延期の予定

ては、再度の変更もありますのでご承知おきいただきたく思います。

- 13日(水) 花壇整備活動 → (登校日であるが) 教職員で実施
- 14日(木) 1年生を迎える会 → 内容を工夫して6月に延期の予定
- 15日(金)田植え → 実施可能な時期まで延期(無理な場合は教職員で実施)
- 17日(日)プール清掃 → 総務部で実施
- 23日(日)運動会 → 中止または2学期以降に延期の予定
- 26日(火) さつまいも(蛭料)・ポップコーン(ホホネ゙シキ縲)植え付け → 6月に延期の予定 ※ その他の作物の植え付けについても6月に延期の予定
- 28日(木)コミュタン見学(5年) → 11月11日(水)に変更して実施
- 内科検診・聴力検査・尿検査・心電図検査 → 6月以降に延期の予定

先生からのメッセージ~届け!想い。子どもたちへ~

「喜多方シティエフエム」の特別番組「先生からのメッセージ〜届け! 想い。子どもたち へ~」が、5月2日と6日(再放送)に放送されましたが、お聴きいただけたでしょうか? 当初は、それぞれの教職員から一言ずつメッセージをと考えていましたが、臨時休業中、い ろいろなことを我慢して頑張っている子ども達に、少しでも楽しい時間を届けたいという想い から、教職員で絵本の読み聞かせをすることにしました。楽しんでいただけましたか?どの声 が誰だかわかりましたか?初めてのラジオ放送に、緊張でドキドキしながら録音に臨みました。 私たちの想いが子ども達に届いていたらうれしいです。なお、各学級担任からのメッセージを、 順次、豊川小学校のホームページに掲載しますので、ぜひご覧ください。

〈 読み聞かせ「あらしのよるに」声の出演 〉

❷ [ナレーター] 児島 彩香 先生、佐藤 智子 先生、長井 良二 先生 [オオカミ] 笠間 充 先生、菅野 桐子 先生、篠木 正芳 先生 ヤ ギ] 兼子 春菜 先生、千田 友 先生、大竹 由枝 先生 ____/ [オープニング] 校長 [エンディング] 教頭先生 ※ 声の登場順です。

※ 残念ながら、録音当日はお休みのため参加できなかった先生もいました。

Let's eniyoy Engrish! ~ 外国語活動・外国語科 ~

今年度より新学習指導要領が完全実施となり、3年生と4年生の外国語活動は年間35時間、 5年生と6年生の外国語科は年間70時間の授業を行います。

4月9日(木)から、外国語活動の専科として喜多方二小の 小瀧慶子先生と外国語指導助手 (ALT) のアリシア・ハリス先 生(通称アリソン先生)の授業が始まりました。体を動かした りいろいろな友達や先生と会話をしたり、子ども達は楽しみな がら生き生きと活動しています。

外国語活動も外国語科も主たる目的はコミュニケーション能 力の育成です。英語に慣れ親しみながら確実にコミュニケーシ ョン能力を高めていけるよう、学級担任も授業に参加し、一緒



【小瀧先生とアリソン先生】

に指導しています。児童の皆さん、授業再開を楽しみにしていてください。